
Comité d’école consultatif
ÉSPB

le mercredi 24 octobre 2023
18h30 - 19h30

In absentia: Lynette Doucette (parent), Jean-Paul Doucette (parent), Isaiah Albright
(membre de la communauté ), Angelina Lutz (élève 10e année)

Présent: Marc Émond (Directeur), Cheryl Bourque-Wells (Directrice-adjointe),
Jean-Claude Saulnier (enseignant), Charlene Bourque (personnel de soutien), Greg
Pottier (membre de la communauté), Katreena Kristensen (Présidente)

Nouveau membre: Réjean d’Eon (parent)

Adoption de l’ordre du jour
Mme Katreena Kristensen propose l’adoption de l’ordre du jour et c’est appuyé par M.
Jean-Claude.

Compte rendu sur le plan de réussite des élèves (PRÉ):
M. Marc a présenté les buts pour les trois axes pour le PRÉ cette année ainsi que la
date des trois cycles. Le premier cycle se termine le 30 novembre.

Construction identitaire:
Le premier but est de créer des conseils étudiants juniors et seniors et avoir des élèves
représentant, si possible, à chaque niveau. Les deux conseils sont établis, mais Mme
Alicia est encore à la recherche pour des élèves de certains niveaux du côté junior. Son
but est de les avoir, si possible, par le 30 novembre.

Pratiques pédagogiques probantes:
Littératie: Les épreuves d’écriture ont été faites et scorées. L’équipe de littératie est en
train d’aider les élèves à compléter leurs vidéos et se préparer pour planifier des
interventions pour les élèves en besoin.

Numératie: L’équipe de numératie travaille certaines pratiques que tous les
enseignants du coté junior vont implémenter pour être consistante dans leurs pratiques.
Ils sont presque prêts à ajouter des buts dans le PRÉ.

Bien-être:
L'équipe de santé et bien-être à l’école (Mme Denise, Écoles Plus etc.) vont planifier
des sessions sur l'identification et la gestion des émotions avec nos élèves de la 7e
année et les enseignants. Le but est d’équiper nos jeunes avec des stratégies pour les



aider à reconnaître et gérer leurs émotions pour leur bien-être. L’équipe a mis une date
pour la planification des sessions pour le compléter par la fin du premier cycle le 30
novembre.

Points de discussion:

➔ Séance d'apprentissage professionnel (virtuel):
Il y aura une séance optionnelle d’apprentissage professionnel virtuel le jeudi 2
novembre 2023 de 19h à 20h pour les membres du CÉC. Le but de la séance
est d’apprendre au sujet du rôle des CEC, ainsi que les lignes directrices pour
les budgets des CEC.

➔ Machine Clover-
Mme Stacey et Mme Kim vont faire la formation ce vendredi avec le département
de finances au CSAP. La machine devrait être fonctionnelle la semaine après la
formation.

➔ Visibilité d’ESPB dans la communauté:
M. Marc, Mme Cheryl et Mme Alicia ont eu une formation pour le panneau digital
alors on est en train de jouer avec la plateforme pour mettre des informations sur
le panneau.

➔ Gazebo:
M. Marc a parlé du budget de surveillance qu'on a à l’école et on aimerait utiliser
des fonds pour appuyer la construction du gazebo en avant de l’école pour avoir
une place de détente pour les élèves. On avait discuté que le CÉC pourrait aussi
contribuer des fonds envers ce projet ainsi que les conseils des étudiants juniors
et seniors. M. Marc à parlé à M. Julien et M. Daniel pour commencer à penser à
propos des idées pour ce qui sera le meilleur choix de matériel à utiliser. Il a
proposé que la terre puisse possiblement être préparée cet automne et ensuite
la structure pendant le printemps.

Rapports
a. Mots de la direction-
➔ Le vendredi 1er octobre- on a marqué la journée de la vérité et de la

réconciliation avec une présentation virtuellement de notre coordinatrice des
services Mi'kMaq au CSAP Danielle Root.

➔ Le mardi 3 octobre- La Journée de reconnaissance des concierges. On a eu
une plaque de balai d’or pour le travail de nos concierges.



➔ Le mercredi 4 octobre- Une présentation de l’université de l’Université
Sainte-Anne pour nos élèves de la 12e année.

➔ Le vendredi 6 octobre- La course Terry Fox. On a ramassé environ
➔ Le 12 octobre- Une présentation de l’université de Moncton pour nos élèves de

la 12e année.
➔ Le mercredi 18 octobre- les élèves de la 10e à la 12e année ont participé à une

matinée carrière. On a eu des anciens élèves qui sont venus faire des
présentations ainsi que d’autres membres de la communauté.

➔ Le jeudi 19 octobre- Riley Kim a gagné un certificat pour le défi de lecture de la
8e année.

➔ Le jeudi 19 octobre- Les élèves de la 7e à la 12e année ont eu une
présentation de Raphael Butler, un musicien venant du Nouveau-Brunswick.

➔ Les élèves d’études acadiennes construisent des wigwams et apprennent à
propos de l’histoire.

➔ Athlètes de la semaine: Ben LeBlanc 8e, Denae Hubbard 7e, Charlee
Nickerson 10e, Dylan d’Entremont 11e
On a des filles qui ont fait l’équipe féminin de hockey. On fait un jumelage avec
ESDC.

➔ Subvention uplift- smoothies tous les mardis offert aux élèves pendant le petit
déjeuner.

➔ Les filles seniors de soccer se sont rendus aux régionaux et vont jouer dans
un match de qualification pour les provinciaux la semaine prochaine à Berwick

➔ L'équipe de hockey garçons seniors a eu son premier tournoi la fin de
semaine du 21 octobre.

➔ Les filles seniors de volleyball sont allées à un tournoi sur l'Île du Prince
Édouard et ont gagné la bannière.

➔ Les filles juniors de volleyball ont gagné la médaille d’argent dans leur premier
tournoi à SMBA la fin de semaine du 21 octobre.

➔ L'initiative des oués- l’équipe de littératie à créer des billets pour donner aux
élèves qui sont entendus parler en français à travers l’école. Ils peuvent gagner
des points pour leur classe pour la guerre des niveaux.

➔ Le vendredi 27 octobre- journée pédagogique NSTU
b. Rapport financier- Le budget du CÉC est 15 186, 45$ pour cette année fiscale.

Les serviettes coûtent 1543,88$ alors il y aura un restant de 13 642,58$.

Autres:
Serviettes avec le logo de ESPB:
Mme Alicia a reçu un prix pour les nouvelles serviettes et un exemplaire pour voir la
taille et le matériel qui sera utilisé. M. Greg Pottier a proposé qu’on en commande 150 à



8, 95$ chaque pour voir comment elles vont être reçues par la communauté scolaire.
Cette proposition était appuyée par M. Jean-Claude.

Barbecue ou grille:
M. Jean-Claude a demandé si on devrait regarder pour commander soit un barbecue ou
un type de grille pour utiliser pendant des différentes fonctions ici à l’école. (Ex. portes
ouvertes).

Power school enrôlement:
Mme Katreena a rapporté qu'elle a entendu plusieurs parents qui ont eu des défis à
utiliser powerschool enrollment pour donner le consentement médiatique pour
l'utilisation des photos de leurs enfants. Mme Cheryl a rapporté que Mme Alicia (ADCS)
a créé un rapport après plusieurs communications avec les parents et il y en a plusieurs
qui n’ont pas donné consentement et on a eu plusieurs parents qui ont téléphoné Mme
Stacey pour de l’aide.

Athlète de la semaine/vedette/étoile de la semaine:
Il y a des élèves du conseil des étudiants qui ont mentionné à Mme Alicia qu’ils
aimeraient voir quelque sorte de reconnaissance pour des élèves qui ne sont pas
nécessairement des athlètes au lieu de juste avoir une athlète de la semaine. M. Marc a
rapporté que Mme Alicia va consulter avec d’autres membres du personnel pour de
idées de comment procéder avec ceci.

Prochaine rencontre:
le mardi 28 novembre 2023 à 18h30 à la bibliothèque

Levée de l’assemblée:
M. Jean-Claude propose l’ajournement de la rencontre à 19:45 et appuyé par M. Greg
Pottier


